

BUENOS DIAS CURACAVÍ
Informa y une a la Comuna

TIMED
 Servicio Integral Optico
 FONONO: 22835 98 30 CONVENIO CON FONASA E ISAPRES
 ATENCIÓN EMPRESAS Y DOMICILIOS
 FONONO 22835 98 30

Agua de Piedra
 RESTAURANT
 www.restauranteaguadepiedra.cl
 RUTA 68, Km 46,7
 Curacaví
 +562 2325 39390
 +569 7538 1708 / +562 2835 1122

RADIO LUBNA 90.3 FM
 Tu Mejor Compañía en el Corazón de Curacaví
90.3 FM

ROTARY INTERNATIONAL
ROTARY CURACAVÍ



CON MÁS AYUDAS Y GUÍAS
RENTA
está hecha para ti

Vecinos de Curacaví exigen una solución por factibilidad a Aguas Andinas para proyecto habitacional

OPERACIÓN RENTA: El 26 de abril se efectuará la primera devolución de renta a los contribuyentes



SERNAC:
 Busca proteger a clientes y exige información a WOM tras acogimiento a ley de quiebras en Estados Unidos

ADULTOS MAYORES:
 Jornadas de Reflexión y Tradición en el Centro Integral de Adulto Mayor de Curacaví

SALUD AUDITIVA:
 La baja en la audición obedece a distintos factores, desde un resfriado común, hasta por el uso de algún fármaco



DIGITALDENT
 CLÍNICA DENTAL

Implantes - Radiografías - Coronas
 Prótesis - Urgencias

BUENOS DÍAS CURACAVÍ

Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví

Correo electrónico:

buenosdiascuracavi@gmail.com.

Teléfono: 9 7211 0142.

Director y Representante Legal:

María Trinidad Icaza Sepúlveda.

Sub Director: Carlos H. Salinas Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación.

Rodrigo Franco: Periodista.

María Trinidad Icaza: Edición.

Carlos H. Salinas Dauvergne:

Estrategia Operacional.

Juan Pablo Morales Farfán.

Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Director Semanario Buenos Días Curacaví.

Estimado Director,

Me dirijo a usted para relatar un incidente lamentable que presencié personalmente el día miércoles 3 de abril de 2024, en el Terminal Pajaritos en Santiago, durante un viaje con la empresa de transporte "Viaje Aquí" con destino a Curacaví. Es crucial que este suceso sea conocido por la comunidad para que se tomen medidas apropiadas y se haga justicia.

A las 18:38 horas, fui testigo de un acto de discriminación flagrante por parte de la empresa de transporte mencionada hacia alumnos regulares y adultos mayores. La política de precios implementada por esta empresa es claramente discriminatoria, con pasajes a \$1.500 para estudiantes y \$3.000 para pasajes normales. Sin embargo, lo más alarmante es que la empresa se niega a vender pasajes a estudiantes y adultos mayores hasta media hora antes de la salida del bus.

Este modus operandi parece diseñado con el objetivo de maximizar las ganancias al vender primero los pasajes más caros, y solo si quedan cupos disponibles, vender a estudiantes y adultos mayores. Esto no solo denota una falta de empatía, sino también una violación flagrante de la inclusión y el respeto a las normas y leyes vigentes.

Es imperativo que este incidente sea de conocimiento

CARTAS AL Director



público. Solicito encarecidamente que su respetado diario publique este suceso, exponiendo estas prácticas discriminatorias por parte de la empresa "Viaje Aquí". Esto permitirá que la comunidad esté informada y pueda tomar acciones al respecto.

Asimismo, pido que se informe a las autoridades pertinentes para que puedan tomar las medidas correspondientes y garantizar la justicia en este caso.

Agradezco de antemano su atención a este asunto urgente y confío en que su diario desempeñará un papel vital en la búsqueda de justicia y equidad para todos los ciudadanos.

Juan Rivera
Coach, Public Speaker,
Training Sales

En relación a la carta publicada informamos que como Semanario, nos hemos contactado con la Gerencia de Viajaquí para exponer la situación mencionada a los involucrados, quienes se comprometieron a enviar una respuesta para la próxima edición.

ENTRE BRUJAS

JUNTO A SILVANA MORALES
Y MARIANELA DURÁN

#Mañana Informativa

RADIO LUBNA 90.3 FM

ON AIR

Escúchanos de
Lunes a Viernes
11:00 a 13:00

FaceApp

radiolubna.cl

El ente fiscalizador emanó un oficio para recopilar antecedentes: **SERNAC BUSCA PROTEGER A CLIENTES Y EXIGE INFORMACIÓN A WOM TRAS ACOGIMIENTO A LEY DE QUIEBRAS EN EE.UU.**



- La entidad fiscalizadora requirió información a la empresa sobre cómo este hecho afectaría la continuidad de los servicios contratados y saber qué estrategia seguirá para garantizar sus operaciones en el país, entre otros tópicos.
- WOM anunció que se acogió a la Ley de Quiebras en Estados Unidos bajo el Capítulo 11, debido a su situación financiera.
- La compañía tiene diez días hábiles para responder este requerimiento. Una vez analizados los antecedentes, y en caso de detectar alguna infracción a la Ley del Consumidor, el SERNAC tomará las medidas que estime adecuadas para ir en defensa de las personas afectadas.

Luego de que WOM Chile anunciara acogerse a la Ley de Quiebras en Estados Unidos, el SERNAC solicitó información a la compañía respecto a su situación financiera y a su reorganización propuesta bajo el Capítulo 11 del país norteamericano.

Tras tomar conocimiento de los hechos descritos anteriormente, la entidad fiscalizadora dio un plazo de diez días hábiles administrativos a WOM, para que entregue una serie de antecedentes, tales como:

- La eventual afectación que produzca este hecho a las personas consumidoras que tienen servicios contratados con la empresa.
- La estrategia que garantice la continuidad de los servicios ofrecidos durante el proceso de reestructuración.
- La forma de comunicación en que

se informará de esta situación a las personas consumidoras y los medios utilizados para ello.

- La existencia de otros procedimientos concursales de liquidación en nuestro país.

Una vez analizados los antecedentes, y en caso de detectar alguna infracción a la Ley del Consumidor, el SERNAC tomará las medidas que estime adecuadas para ir en defensa de las personas afectadas.

Si WOM se niega a entregar la información requerida, podría ser sancionada con una multa de hasta 400 UTM (casi \$26 millones), conforme a los mecanismos de protección que franquea la ley.

¿Qué implicancia tiene esta situación para las personas consumidoras?

Conforme a la situación descrita, no debieran producirse efectos perjudiciales para las personas consumidoras de manera inmediata, ya que la empresa debiera estar en condiciones de mantener la continuidad de sus operaciones y la prestación de sus servicios.

Sobre ese punto, es importante destacar que, en caso que se detecte algún tipo de incumplimiento contractual por parte de la empresa, ésta goza en Estados Unidos de protección financiera que impediría tomar acciones legales, debiendo estas conservarse para un momento posterior. Sin embargo, cuando se acabe el período de protección y se dé comienzo a un estado de normalidad, se tendrá que tener a la vista si finalmente deciden someterse directamente al Capítulo 7.

Dicho lo anterior, en Chile no existe protección financiera, por lo que, en caso que se verifique algún incumplimiento de contratos u otro tipo de infracciones a la Ley del Consumidor, será procedente la presentación de una acción colectiva en favor de las personas consumidoras afectadas. Ello, siempre que se trate de contratos celebrados en territorio nacional bajo la aplicación de la ley chilena.

Leer, un viaje a descubrir-se



Por Mariel Norambuena

Suele decirse que leer permite conocer otros lugares, culturas, pensamientos, prismas y, en cierto modo, es verdad, porque uno se sumerge en ese mundo que el o los autores proponen. Sin duda, es una forma maravillosa de experimentar, a través de las palabras de otro, una realidad ajena.

He visto innumerables publicaciones en sitios web y redes sociales que presentan a los lectores como personas superiores, más inteligentes y elevadas. No estoy en absoluto de acuerdo con ello. Es verdad que leer puede entregar conocimiento, perspectivas, pero uno no es mejor por leer. Es una idea narcisista sobre lo que la lectura significa. Porque no hay que olvidar que es un espacio de entretenimiento, de ocio, aún cuando se trate de algo académico, hay o debiera haber un goce en ello. Por lo tanto, me sacudo esa idea absurda intelectualoide del poder que tiene la lectura, colocando a unas personas por sobre otras.

No me considero una increíble lectora, soy dispersa, inconsistente con los libros, puedo pasar meses sin leer uno. Otras veces, me devoro tres en un mes. Y lo que sí considero como un regalo que suelo encontrar en esas maravillas palabras, esa melodía que otro compone con metáforas, hipérboles o antítesis, es el permiso de conectarse desde y hacia uno mismo. No se trata solamente de viajar a la Polonia de la Segunda Guerra Mundial, a un mundo imaginario, a culturas diferentes; todo aquello resuena en uno, provocando esa incomodidad, que algunos confunden con dolores de estómago, de la que no es posible salir inmune, y no debiéramos, porque lo hermoso, lo sublime de la literatura es eso, regresar de ese viaje con algo nuevo, con una llamita en el alma, una inquietud genuina de cambiar. ¿Qué?, te preguntarás. Eso solo se puede saber abriendo un libro y dejándose llevar.

AVISO



Desde el 02 al 18 de abril, la VIRGEN DE FÁTIMA visitará nuestra comuna de Curacaví, para derramar sus GRACIAS Y BENDICIONES sobre todos los que se lo pidan.

La VIRGEN llegó el 2 de abril y estará presente en la Santa Eucaristía de los martes, jueves y sábados a las 19:00 horas en la Parroquia Nuestra Señora del Carmen, donde estamos todos invitados a acompañarla.

Visitemos a nuestra MADRE en la parroquia, compartamos con ELLA un momento de Oración y Recogimiento.

LA VIRGEN DE FÁTIMA, se encuentra peregrinando por diferentes comunas de nuestro país, ELLA fue donada por el Santuario de Fátima en Portugal para que en Chile se construya un Santuario para su devoción. Acompañemos a nuestra MADRE, recemos diariamente el Santo Rosario, asistamos a la Eucaristía los primeros sábados de cada mes en Devoción a su Inmaculado Corazón, el cual nos lleva a su AMADO HIJO JESÚS, solicitud hecha a los niños pastores de Fátima en 1917.

Servidoras del Santo Rosario

Autoridades entregan detalles de Operación Renta 2024

• Destacar que el 26 de abril próximo se efectuará la primera devolución de renta a los contribuyentes que entreguen su declaración anual de impuestos entre el 1 y el 8 del mismo mes.

La delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, junto al jefe provincial de Tesorería General de la República, Esteban Cuello, informaron que ya se encuentra abierto el proceso de Operación Renta 2024, en la que contribuyentes -personas naturales como jurídicas- deberán declarar sus ingresos obtenidos durante 2023.

La máxima autoridad provincial, Sandra Saavedra, indicó que el proceso inició el pasado lunes 1 de abril, y se extenderá hasta el 10 de mayo. "Queremos invitar a todas las vecinas y vecinos a participar de la Operación Renta 2024, con toda la información que se encuentra disponible en el Servicio de Impuestos Internos", haciendo un llamado a utilizar la página oficial del servicio, verificando siempre los canales oficiales en www.sii.cl.

Paralelamente, la autoridad recordó que, "quienes se encuentren pagando aún el crédito entregado durante pandemia, existirá un descuento adicional por ello. Asimismo, indicó que se aproxima el pago de la primera cuota de contribuciones, donde puede existir un aumento, puesto se efectuó un re-avalúo de propiedades", añadiendo que "estos procesos son importantes para contar con recursos como Estado y Gobierno para la aplicación de políticas públicas".

Por su parte, Esteban Cuello, jefe provincial de Tesorería General de la República, destacó que "abril es un mes súper importante, no sólo por la declaración de impuesto a la renta, sino que también por el tema de contribuciones. Las Contribuciones, como impuesto, pueden estar sujetas algunas propiedades a reevaluaciones, las que han sido regularizadas en el último tiempo. Es importante que se acerquen al Servicio de Impuestos Internos o Tesorería para verificar cuál es la condición o situación que se encuentra cada una".

En esta línea, detalló que las fe-

EN ESTA OPERACIÓN RENTA 2024 CUIDA TUS DATOS PERSONALES

Si el link termina en **info** o tienes sospechas de suplantación de la web, **NO HAGAS CLIC.**

Verifica siempre en los canales oficiales de información en **sii.cl**

GOBIERNO DE CHILE CHILE AVANZA CONTIGO

chas para el pago de devoluciones ya se encuentran publicadas, las que se detallan en el siguiente cuadro.

FECHA DE PRESENTACIÓN	FECHA DE DEVOLUCIÓN SEGÚN MEDIO DE PAGO			
	DESDE - HASTA	DEPÓSITO	CHEQUE	OTROS VENCIMIENTOS
01 abril al 8 de abril	26 de abril	30 de mayo	Reemplazos	26 de abril
09 abril al 19 de abril	14 de mayo	30 de mayo	---	---
20 de abril al 26 de abril	20 de mayo	30 de mayo	PEC	29 de abril
27 de abril al 10 de mayo	28 de mayo	30 de mayo	PEL	30 de abril
08 de abril al 30 de abril	F22 con pago	F22 con pago	---	---



"Humillaos delante del Señor y El os exaltará"
Santiago 4:10

Más de 80 productos saludables



TU TIENDA ONLINE
de alimentación saludable

Te invitamos a conocer nuestro catálogo para que disfrutes los increíbles beneficios que una alimentación saludable te ofrece.

Encuétranos en Redes Sociales



Si prefieres háblanos al



Conmemoración del Día Mundial de Concienciación del Autismo en las Escuelas de Curacaví

En el marco del Día Mundial de Concienciación del Autismo, conmemorado el pasado martes 2 de abril, las escuelas municipales de Curacaví se unieron en una serie de actividades destinadas a promover la inclusión y la visibilización del espectro autista en la comuna, Las escuelas Cuyuncaví, Eliecer Pérez Vargas y Valle de Puangue fueron el escenario de estas significativas iniciativas, las



cuales buscaban sensibilizar a estudiantes, docentes y padres de familia sobre la importancia de respetar y valorar las diferencias individuales de

cada uno de nuestros vecinos. Se llevaron a cabo diversas dinámicas y actividades que pusieron de relieve la diver-

sidad y el respeto hacia las personas con autismo. Estas actividades no solo contribuyen a generar conciencia, sino que tam-

bién fortalecen el sentido de comunidad y fomentan la empatía entre los miembros de nuestra sociedad.

Comienza el Año Escolar en Cinco Escuelas de Curacaví

Las puertas de la Escuela Eliecer Pérez Vargas, Valle de Puangue, Fernando Carvajal Pinto, San José Obreiro y Cuyuncaví se abrieron para dar inicio al año escolar. Este momento no solo marcó el comienzo de un nuevo ciclo educativo, sino también la oportunidad de reconocer importantes logros y mejoras en la infraestructura escolar.

En la instancia, se llevó a cabo la inauguración de las canchas de los establecimientos, las cuales han sido renovadas y mejoradas gracias a la Subvención Escolar Preferencial (SEP).

Además, durante la ceremonia de inicio de clases, el Alcalde Juan Pablo Barros tuvo el honor de entregar reconocimientos a los estudiantes destacados del año escolar anterior. Asimismo, se reconoció el excelente desempeño de los alumnos de 4º básico y sus dedicados docentes por los resultados obtenidos en el Simce 2023.



Jornadas de Reflexión y Tradición en el Centro Integral de Adulto Mayor de Curacaví

El Centro Integral de Adulto Mayor (CIAM) fue el escenario de actividades tradicionales en el marco de la Semana Santa.

Se llevó a cabo un taller de "Confección de Ramos" para personas mayores. En esta actividad, los participantes tuvieron la oportunidad de crear sus propios ramos utilizando hojas de palmera, olivo y romero. El Párroco Alex Ponce concluyó la actividad con la bendición de los ramos.

Por la mañana del martes 26 de marzo, se realizó el taller de Confección de Huevitos de Chocolates. Las personas mayores que asistieron aprendieron la receta de los Huevitos y además disfrutaron de un momento agradable con sus pares.

De la misma manera, el jueves 28 de marzo los usuarios del CIAM y CEDIAM se unieron en una Liturgia y Bendición del Pan, dirigida por el Párroco Alex Ponce. En un ambiente de reflexión y solidaridad, participaron en esta ceremonia que marcó el inicio de las celebraciones de Semana Santa.

Estas actividades, tuvieron la espiritualidad con la tradición, brindaron a los participantes la oportunidad de vivir la Semana Santa de una manera significativa y comunitaria.



Vecinos de Curacaví protestan por rechazo de factibilidad de agua por parte de Aguas Andinas para proyecto habitacional

El pasado 31 de marzo los residentes del Comité de Vivienda "El Sueño Propio" de Curacaví llevaron a cabo una manifestación pacífica cortando la Ruta 68 en el km. 45 en ambas direcciones alrededor de las 18:00 horas. En una entrevista con Cynthia Navarro, Presidenta del Comité, expresó su frustración por la falta de respuestas, exigiendo que Serviu adquiera el terreno y que Aguas Andinas les otorgue la factibilidad de agua tan esperada, un aspecto crucial del conflicto que afecta a 600 familias que aún no han logrado adquirir sus hogares. Según Cynthia Navarro, presidenta del Comité, la problemática principal radica en la escasez hídrica en la zona de Curacaví, lo que lleva a Aguas Andinas a afirmar que no cuentan con la capacidad suficiente para proveer de factibilidad de agua para un proyecto habitacional que incluye 600 familias. Nada tiene que



mayor envergadura que brinden alguna esperanza al comité y la respuesta es no hay factibilidad de agua y se olvidan del tema,

pero seguiremos acompañándolos para brindar una solución a las familias que sueñan con su casa propia", señalaron.

ver que el terreno esté ligado a la familia del Alcalde, ellos se han comprometido con la venta, sin hacer intervención alguna para evitar justamente el conflicto de interés. La lucha de los vecinos se centra en la necesidad imperante de garantizar el acceso al agua para cientos de familias en la región, quienes merecen una solución o un proyecto de agua que genere más oportunidades. El terreno está en una excelente ubicación, a la entrada de Curacaví, y es ilógico que Aguas Andinas no haga mayores esfuerzos para invertir en estudios complementarios que permitan dar factibilidad de agua. Producto de lo anterior, consultamos la posición de la Municipalidad de Curacaví quienes nos señalaron: "Entendemos la preocupación de nuestros vecinos quienes han estado realizando

diversos trámites durante años para obtener su casa propia y lamentablemente esto no ha sido posible y no se ha podido seguir avanzando por problemas con la factibilidad de agua del terreno, la cual es otorgada únicamente por la Empresa Aguas Andinas en un trabajo colaborativo con Serviu y el Ministerio de Vivienda. Nosotros como municipio hemos estado en permanente comunicación con el Comité de Vivienda gestionando dos reuniones con Aguas Andinas que han sido difíciles de conseguir porque cuesta mucho que respondan y con la Subsecretaría de Vivienda, quien ante varias peticiones de audiencia sólo nos ha derivado con Serviu para que nos atienda. Ambos servicios no han sido lo suficientemente diligentes para atender este problema, no se ven esfuerzos para pensar en estudios de

maicao

HASTA

40%
dcto.

PROTECCIÓN SOLAR

Leblon - Australian Gold Raytan - Dermocream Sunwork

50%
dcto.

SEGUNDA UNIDAD

CREMAS FACIALES Y CORPORALES

Mia - Spring Natural - Acx - Creightons - Skin Academy - Spa Be - Beauty 100 - Long 4 Lashes - Ceramide - Lechuga - Diabet TX - Colcochea - Nivea

50%
dcto.

SEGUNDA UNIDAD

MAQUILLAJE SAMY Y OJOS PETRIZZIO

Petrizzio - Samy

60%
dcto.

SEGUNDA UNIDAD

CUIDADO CAPILAR Y COLORACIÓN

Dove - Sedal - Ballerina - Umai Hair Resq - Creightons - Batiste - Naissant - Tio Nacho - Illicit Sin Amoniaco

HASTA

60%
dcto.

SEGUNDA UNIDAD

CUIDADO PERSONAL

Venus - Dove - Schick - Gillette Groomen - Speed Stick - Rexona Old Spice - Colgate - Vitis Sensodyne - Aquafresh - Oralfresh y más

Promoción exclusiva socios Club Maicao: 40% dcto. en anticonceptivos. Válido sólo los días lunes y viernes. Vigencia desde el 29/12/2023 al 26/02/2024, ambas fechas inclusive. Sólo en locales Maicao con Farmacia. Promoción para personas naturales consumidoras finales, que registren su compra a través del Club, con cualquier medio de pago. Máximo 4 unidades diarias y/o por boleta del mismo producto. Productos sujetos a reposición en cada local. Infórmese de productos adheridos y otras condiciones de esta promoción en Bases y Anexo disponibles en www.maicao.cl

Atención de lunes a viernes de 9:00 a 20:00 hrs. Perfumería. Sábado de 10:00 a 18:00 hrs.
Farmacia de lunes a viernes de 10:00 a 19:00 hrs.
www.maicao.cl / tiendavirtual@maicao.cl - Av. Ambrosio O'Higgins 1996 - Curacaví

club

¡Inscríbete a Club Maicao y accede a beneficios y descuentos!

Plaza de armas de Curacaví

(Por Juan Pablo Morales Farfán)

Para la construcción de la plaza pública de Curacaví, el Congreso Nacional dictó la ley N° 14.666 del año 1961 que indica la expropiación de inmuebles, además de la autorización empréstitos para realizar la obra tan anhelada por la comunidad e impulsada por diferentes autoridades comunales. El 6 de mayo de 1968 se iniciaron los trabajos de nuestro principal paseo público. De acuerdo a lo investigado, las líneas arquitectónicas fueron diseñadas por Marta Viveros de Arnello y el ingeniero agrónomo don Raúl Silva Vargas. Cabe destacar que el diseño contempló un patio de asambleas, más conocido como el hoyo de la plaza, dónde se realizan las principales actividades culturales, artísticas y religiosas e inclusive de cuando en cuando se practica deporte.

Recordar que la actual Fiesta Tradicional y patrimonial de la Chicha, otrora Fiesta de la Vendimia, se realizaba en la plaza, para tal efecto se cerraba la plaza con grandes lampazos, en aquellos tiempos se cobraba entrada. A través de los años en la plaza se han realizado diferentes intervenciones para mejorar y /o modernizar el espacio visitado por Curacavinos y turistas que visitan la comuna.

De igual manera en esta plaza también se han realizado diferentes intervenciones para mejorar y/o modernizar el espacio concurrido por los Curacavinos y turistas, tomando en cuenta que el templo parroquial Nuestra señora del Carmen, complementa el espacio convirtiéndose en el centro de la comuna.

El 18 de septiembre de 1971 la plaza de armas se denomina Pre-



A través de los años en la plaza se han realizado diferentes intervenciones para mejorar y/o modernizar el espacio visitado por Curacavinos y turistas que visitan la comuna.

sidente Balmaceda, instalándose un Busto de don José Manuel Balmaceda, actividad que contó con la presencia de sus descen-

dientes. En la construcción de nuestro principal paseo contribuyeron vecinos, comerciantes, propietarios de fundos, autori-



Club de Jardines de Chile
19 de junio de 2020 a las 9:40 a.m.

Con mucha tristeza comunicamos fallecimiento de don Raúl Silva Vargas, gran persona y referente de la jardinería y el paisajismo en nuestro país. Tuvimos la suerte de tenerlo como docente de nuestro Club, donde sus conocimientos fueron disfrutados por muchos amantes de la jardinería.

Se extrañarán sus conferencias y charlas, pero agradecemos enormemente el haberlo tenido entre nosotros y su generosidad al dejarnos parte de sus valiosos conocimientos en los distintos libros publicados junto a El Mercurio.

Nuestras condolencias a su familia. Que descanse en paz



dades regidores y alcaldes entre ellos estuvo Emilio Madrid Cerda, María Luisa Barros Echenique y Feliciano Cornejo Magnani.



Verdulería Juan Carlos Siempre Frescas y Ricas

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538

OFERTAS LABORALES

Ahora puedes revisar nuestras ofertas laborales actualizadas en: <https://www.municipalidadcuracavi.cl/omil/>

EMPRESA PRIVADA- Guardia seguridad OS10

Labores de vigilancia y seguridad en instalaciones. Curso OS10 vigente. 4x4 Turnos rotativos. Sueldo acorde al mercado + movilización + uniforme. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum y certificado de antecedentes, certificado OS10 al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA- Profesor Enseñanza Básica

Profesor(a) Educación Básica, título profesional. Turnos rotativos (lunes a viernes de 8:30 a 17:00. Lugar de trabajo: Miraflores, Curacaví. Sueldo a convenir. Para postular adjuntar currículum y certificado de antecedentes, fotocopia carnet, certificado AFP y salud al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA- Operario cervecero

Ejecutar etapas asociadas a producción de mosto. Ejecutar etapas asociadas a proceso de fermentación/maduración. Llevar registro de las etapas del proceso. Se requiere Técnico Industrial nivel medio o superior. Conocimiento de técnicas y equipamiento. Turnos rotativos (44 horas semana). 1 año de experiencia mínima. Sueldo: \$850.000 líquido + alimentación + uniforme. Lugar de trabajo: Camino del Toro, Curacaví. Para postular adjuntar Currículum y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA-Operario agrícola

Encargado de la operación y mantenimiento de sistema de riego y trabajos de campo. Entusiasta, que guste de trabajos al aire libre. No requiere conocimientos técnicos. Turnos rotativos. Lunes a viernes de 8:00 a 18:00 Hrs. (1 hora colación). Sueldo \$550.000 líquido + incentivos + implementos. Lugar de trabajo, Cuesta lo Prado (cercano al lado oriente del túnel Lo Prado) Ruta 68. Para postular adjuntar Currículum fotocopia carnet certificado estudios al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA-Asistente de Servicios (OFERTA INCLUSIVA)

Realizar transacciones financieras propias de caja y otras labores operativas de atención a clientes y post venta, tales como entrega de documentos, emisión y bloqueo de tarjetas. Igualmente, cumpliendo un rol de intermediación en la promoción y venta de productos y servicios. Todo lo anterior, con estricto cumplimiento a los protocolos, procedimientos y normas existentes en la empresa que regulan dichas operaciones, además del fiel cumplimiento de la legislación bancaria vigente. Se requiere "Ed. media completa. Experiencia en rubro financiero. Curso de Cajero Bancario (Excluyente). Manejo de moneda extranjera, idiomas (Deseable). Horario de 40 Hrs. semanales. Sueldo líquido \$959.975. Lugar de trabajo, Región Metropolitana. Para postular adjuntar Currículum y copia de credencial de discapacidad o pensión de invalidez al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA- Maestro M1 obras civiles

Ejecutar trabajos de área civil. (movimiento de tierra, hormigonado, encofrado, moldaje, etc.). Requisito: Ed. básica completa. Horario de lunes a jueves de 8:00 a 18:30 Hrs, viernes de 8:00 a 16:00 Hrs. Experiencia demostrable de 1 año en cargo. Sueldo de \$750.000 líquido + bus acercamiento +

alimentación. Para postular adjuntar Currículum, fotocopia de carnet y certificado de estudios al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA- Maestro M1 Eléctrico

Labores eléctricas como conexiones, lectura de planos, uso de herramientas menores, etc. Requisito: Ed. básica completa. Horario de lunes a jueves de 8:00 a 18:30 Hrs. viernes de 8:00 a 16:00 Hrs. Experiencia de 2 años en el cargo. \$750.000 líquido + bus acercamiento + alimentación. Lugar de trabajo: Pudahuel. Para postular adjuntar Currículum, fotocopia de carnet y certificado de estudios al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA- Jardiner

Labores de jardinería en general. Lunes a viernes de 07:00 a 16:00 Hrs. Experiencia de 1 año. Sueldo \$550.000 líquido + alimentación + uniforme. Lugar de trabajo: Challaco, Curacaví. Para postular debe adjuntar Currículum y Certificado de Antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA- Vendedor Part Time

Labores en terreno y online. Tener experiencia de venta de intangibles, tener habilidades en RR.SS, persona proactiva, con capacidad de aprendizaje, y habilidades sociales. Tener experiencia demostrable en captación de clientes. Ser residente de la comuna. 20-25 horas semanales. Experiencia de 1 año. Sueldo a convenir. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular debe adjuntar Currículum y Certificado de Antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA-Electricista de Mantenimiento (oferta inclusiva carnet discapacidad)

Coordinar y supervisar la ejecución del mantenimiento preventivo y de limpieza de la estructura y equipos de restaurantes, de manera de garantizar en el largo plazo un rendimiento, vida útil y costos óptimos, que aseguren los estándares de calidad, servicio y limpieza establecidos por la empresa. Enseñanza Media Técnica completa Comercial o Estudios Superiores; especialidad en Electricidad o Técnico(a) en Maquinarias Industriales. Credencial de discapacidad o pensión de invalidez. 44 Hrs. semanales. Experiencia de 1 año. Sueldo acorde al mercado. Lugar de trabajo: Distintas sucursales de Macul, La Reina, Aeropuerto, Gran Avenida, General Velázquez y Mall Plaza Bio Bio. Para postular debe adjuntar Currículum y copia de credencial de discapacidad o pensión de invalidez al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Operador de mantención

Labores de aseguramiento de la operación y disponibilidad de los equipos. Ejecutar la correcta reparación y / o restauración de equipos, máquinas y herramientas frente a la existencia de fallas. Ejecutar las mantenciones de las áreas administrativas y productivas. Formación Enseñanza Media Completa. Experiencia en trabajos similares 2 años. Residente en Curacaví o máximo 60 km de la zona. Mayor de 18 años. Conocimiento de técnicas y equipamientos. Interés, rapidez y eficiencia. Turno rotativo. 44 horas a la semana, 1 a 2 años de experiencia. Sueldo \$600.000 líquido. Lugar de trabajo: Camino del Toro, Curacaví. Para postular adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Técnico en Párulos

Funciones: Participar en la elaboración y ejecución de la planificación y evaluación del proceso pedagógico en aula. Implementar las experiencias educativas. Mediar la Práctica Pedagógica. Velar por el bienestar del niño, protección del niño/a. Estudios Técnicos en Párulos Nivel Medio o Superior. Horario de lunes a viernes de 08:30 A 17:20 Hrs. Sueldo líquido \$485.625. Para postular adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Asesora del hogar (PUERTAS ADENTRO)

Labores domésticas, disponibilidad para trabajar puertas adentro. Deseable experiencia. Sueldo \$600.000. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Para postular adjuntar Currículum y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Cuidadora de adulto mayor (Media jornada)

Cuidadora para adulto mayor con Alzheimer. Experiencia en el cargo. Horario lunes a sábados 10 a 15 Hrs. Deseable experiencia en cargo. Sueldo \$300.000 líquido. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Para postular adjuntar Currículum y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Trabajador(a) Social

Entrevistar, participar con el equipo terapéutico en las actividades de análisis, evaluación y redacción del plan de tratamiento individualizado de residentes. Ofrecer terapias e intervención individualizada a los residentes, respondiendo a las necesidades identificadas al plan de tratamiento formulado. Experiencia de 2 a 3 años en trabajo en salud mental/drogas/alcohol. Tener Título profesional (10 semestres) de la carrera de Asistente Social o Trabajador Social. Horario de 22 horas semanales con sistema de turnos. Sueldo \$450.000 base. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum y copia simple de Título al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Operador de Motoniveladora Clase D

Experiencia en el manejo de motoniveladora. Licencia clase D al día. Disponibilidad para trabajar en otras comunas. Horario 44 Hrs. Pago a convenir. Para postular adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - TENS

Labores de enfermería en cuidado de pacientes de alta complejidad. Profesionales capacitados en área. Título Técnico o Universitario en Enfermería. Esquema de vacunación completo. Registro SIS. Certificado vacuna hepatitis. Deseable experiencia en UCI/UTI. Horario Full-time. 1 año mínimo de experiencia. Sueldo \$600.000 líquido. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Jardinero (media jornada)

Persona para labores de jardinería. Horario Lunes a viernes de 7:30 a 11:30 Hrs. / sábado de 7:30 a 10:00 Hrs. Sueldo \$230.000.- líquido + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Curacaví. Postular con Currículum, Certificado de antecedentes, papel residencia, afiliación salud, afiliación AFP y foto carnet al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Rondín

Labores de vigilancia y seguridad de instalaciones en Pudahuel. Ed. Media completa. Turno fijo 4X4. Horario De 7:00 am a

19:00 pm / De 19:00 pm a 7:00 am. Sueldo \$500.000 líquido + alimentación + bonos + uniforme. Bus de acercamiento desde metro pajaritos a empresa. Lugar de trabajo: Pudahuel. Para postular adjuntar currículum actualizado, certificado de antecedentes, licencia enseñanza media y fotocopia carnet (vigente) al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Conductor de bus A1-A3

Conductores para traslado de pasajeros para línea de transporte público. Licencia de conducir A1 (antigua) o A3. Turnos de 6X1. Horario de 5:00 am a 8:00 pm. Mínimo 2 años de experiencia. Sueldo \$750.000 líquido + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Curacaví-Santiago-Curacaví. Para postular debe adjuntar currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Persona Para Cuidado y Mantención de Parcela

Labores de fumigación, cuidado, mantención y aplicación de productos para cítricos. Requisito: Conocimientos de fumigación en cítricos. Existe disponibilidad para vivir en lugar. Si persona tiene pareja existen posibilidad de trabajo como asesora de hogar. Horario lunes a viernes de 8:00 a 17:00 Hrs. Horario flexible. Operario agrícola Sueldo \$600.000 líquido + Casa. Sueldo de asesora de hogar conversable. Lugar de trabajo: Miraflores, Curacaví. Para postular adjuntar currículum actualizado, certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Auxiliar para mantención y Aseo

Labores de campo, jardinería en general, construcciones menores, encargado de desechos, etc. Persona responsable y seria. Licencia de conducir clase B. Ed. Media completa. Lunes a viernes de 8:00 a 17:00 Hrs. Sábado 8:00 a 13:00 Hrs. Sueldo \$500.000 bruto. Lugar de trabajo: Camino el Toro, Curacaví. Para postular adjuntar currículum actualizado, certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Ejecutivos/as de ventas

Labores de ejecutivos/as de ventas para puntos de ventas de telefonía. Deseable educación media completa. Horario de 44 Hrs. Poseer 6 meses de experiencia en ventas. Sueldo \$460.000 bruto + bonos + uniforme. Lugar de trabajo: Distintos puntos de ventas de la Región Metropolitana. Para postular debe adjuntar currículum actualizados al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.



Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de empleo BNE, el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa aquí: <https://www.bne.cl/>



CURSOS ONLINE GRATUITOS. Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresa en: <https://eligemeyor.sence.cl/BuscarCursoNuevo/PorPrograma>



REALIZA TU TRAMITE DE SEGURO DE CESANTIA ONLINE. Ingresa en: <https://www2.afc.cl/WUI.AAP.OVIRTUAL/Default.aspx?ReturnUrl=%2FWUI.AAP.OVIRTUAL%2f>

La importancia de mantener la salud auditiva



60% del máximo de volumen permitido por el dispositivo y evitar la exposición a ruidos fuertes sin la protección necesaria.

Como medida de prevención, se sugiere una limpieza de oídos solo en su porción externa con el dedo, revisar periódicamente la audición y consultar a un médico en el caso de presentar pérdida en la audición, dolor o supuración de líquido extraño.

Comúnmente escuchamos hablar sobre la prevención de problemas cardíacos, que debemos hacer deporte y tener una alimentación sana e incluso, que debemos cuidar nuestra piel del sol. Pero poco se conoce sobre la salud auditiva y su relevancia para poder desenvolvernos en actividades cotidianas.

La audición es la capacidad que tenemos los seres humanos para oír, lo que nos permite comunicarnos de la manera más efectiva con nuestro entorno. Así, podemos comunicar nuestras necesidades y satisfacerlas a tiempo. Pero las pérdidas auditivas, entendidas como la disminución en esta capacidad de oír en distintos grados, puede llegar a afectar hasta el 5% de la población mundial. Y se prevé que estas cifras aumenten en los próximos años debido a los cambios de estilos de vida.

La baja en la audición puede obedecer a distintos factores, desde una simple infección de oídos producto de un resfriado, hasta como consecuencia del uso de algún fármaco. Por eso, es importante concientizar respecto a la salud auditiva.

Es recomendable no utilizar cotonos ni ningún objeto al interior del conducto auditivo; utilizar audífonos para escuchar música sin sobrepasar el



Ana Paula Cancino Ulloa
Académica de Vinculación con el Medio.
Escuela de Fonoaudiología Universidad San Sebastián.

Municipalidad de **CURACAVÍ**
Tierra de la Alhifa, los Dulces Chiveros y el Aceite de Coco

Expo-Feria Municipal

EMPRENDIMIENTOS Y ARTESANÍAS

ABRIL 2024

VIERNES 05
12:00 A 19:30 HORAS

SÁBADO 06 Y DOMINGO 07
10:00 A 19:30 HORAS

PLAZA PRESIDENTE BALMACEDA

INSCRIPCIÓN E INFORMACIÓN:
JDAINE@MUNICIPALIDADCURACAVI.CL - FONONO: 222992133

PROCESO DE POSTULACIÓN **2024**
EDUCACIÓN SUPERIOR

PRIMER SEMESTRE
AYUDA ESTUDIANTIL

FECHA DE POSTULACIÓN	POSTULACION PRESENCIAL
07 DE MARZO AL 05 ABRIL 2024	LUNES A VIERNES DESDE LAS 08:30 A 13:30 HORAS OFICINA ASUNTOS ESTUDIANTILES

DOCUMENTOS A PRESENTAR

- Cédula de identidad estudiante.
- Notas último semestre o año anterior.
- Contrato de matrícula 2024.
- Certificado Alumno Regular 2024.
- Registro Social de Hogares.
- Acreditación de ingresos económicos de la familia (3 últimas boletas honorarios, liquidaciones de sueldo, pensiones, pensión de alimentos, aportes económicos).
- Factores de riesgo (certificados médicos de enfermedades, credencial discapacidad etc).

CONSULTAS AL TELÉFONO: 222992132 CORREO: MPONCE@MUNICIPALIDADCURACAVI.CL

VENTA, COMPRA Y ARRIENDO DE PROPIEDADES

VENTAS Y COMPRAS DE:
CASAS - PARCELAS - SITIOS Y VIVIENDAS URBANAS
TERRENOS AGRICOLAS

ARRIENDOS DE:
CASAS EN PARCELAS - VIVIENDAS URBANAS
LOCALES COMERCIALES - PAÑOS AGRICOLAS

DESEA VENDER COMPRAR O ARRENDAR ÁGILMENTE SU PROPIEDAD VISÍTENOS EN:
Av. Ambrosio O' Higgins 128 - Curacaví - Costado poniente de la comuna. 300 mts. antes de llegar al puente, ó llámenos a nuestras oficinas: 22 835 3841 - 22 835 3538.

Para Comprar o Arrendar una Propiedad llamar al:
(+56) 9 9593 9444 - (+56) 9 7947 4112 - (+56) 9 9227 6319

Para Vender o Arrendar su Propiedad contáctenos al:
(+56) 9 6252 9047 y para lo que requiera, 100% disponibles en nuestro email de consultas: info@leonpropiedades.cl

LEON PROPIEDADES
www.leonpropiedades.cl
2 28353841
2 28353538

www.leonpropiedades.cl



RECETA

Autor: Rincón del Chef Marabela.

Churrascas de la Tía Teruca

Hace 50 o 55 años atrás en Chile era difícil encontrar pan, como lo encontramos ahora en todas partes, este es un pan que por generaciones ha sacado de apuro a dueñas de casa en Chile, barato, sencillo de preparar y muy rico, la solución perfecta en días en que no se alcanzó a encontrar pan o simplemente quieren recordar tiempos antiguos. Es la misma receta que se usa para la tortilla de rescoldo, pero en esta versión con aceite vegetal en vez de manteca o grasa que sería lo más tradicional, por eso quiero compartir la receta de churrascas que le vi hacer a la Tía Teruca. Estos panes rápidos se ponen duros una vez fríos, deben comerse de inmediato.

Tiempo de Preparación:
40 minutos

Ingredientes (Para 6 Panes)

- 500 gramos de Harina sin polvos de hornear
- 2 cucharaditas de Sal gruesa de mar o 1 cucharadita de sal fina (usen su criterio, lo salado de la sal varía bastante)



- 1/2 cucharadita de Bicarbonato de sodio
- 1/2 cucharadita de Polvos de hornear
- 3/4 taza de Agua tibia
- 1/2 taza de Aceite Vegetal o manteca derretida.

Preparación

1. En un bol mezclar la Harina, Polvos de hornear, Bicarbonato y Sal, revolver bien con un tenedor.
2. En un tazón o jarro mezclar el Agua tibia con el Aceite.
3. Verter la mezcla de aceite y agua sobre

que estén cocidas.
7. Servir tibios.

Finalmente a disfrutar de esta receta de Churrascas de la Tía Teruca.

HORÓSCOPO

Aries: En los próximos siete días, los arianos pueden esperar un impulso de energía que les ayudará a avanzar en sus proyectos personales y profesionales. Es un buen momento para tomar decisiones importantes y seguir adelante con determinación.

Tauro: Para los taurinos, la próxima semana se presenta como un período favorable para establecer nuevas metas y consolidar relaciones significativas. Se recomienda mantener la calma en situaciones de conflicto y buscar el equilibrio emocional.

Géminis: Los geminianos experimentarán cambios interesantes en diferentes áreas de su vida. Es importante mantenerse flexible y abierto a nuevas oportunidades. La comunicación clara y honesta será

clave en las relaciones personales y laborales.

Cáncer: Durante los próximos siete días, los cancerianos deberían prestar especial atención a su bienestar emocional. Es un buen momento para cuidar de sí mismos y buscar actividades que les ayuden a relajarse y recargar energías.

Leo: Los leoninos sentirán una energía renovada que les impulsará a destacar en sus actividades. Se recomienda aprovechar esta vitalidad para avanzar en proyectos creativos y buscar la inspiración en su entorno.

Virgo: En la próxima semana, los virginianos se verán favorecidos en asuntos relacionados con la organización y la planificación. Es un buen momento para establecer rutinas

saludables y priorizar las tareas más importantes en su vida.

Libra: Para los librianos, los próximos siete días estarán marcados por oportunidades de crecimiento personal y profesional. Se recomienda tomar decisiones basadas en la reflexión y la armonía con el entorno.

Escorpio: Los escorpianos deben estar preparados para enfrentar desafíos relacionados con sus emociones y relaciones interpersonales. Es importante mantener la calma y la objetividad en situaciones complicadas.

Sagitario: Los sagitarianos verán oportunidades para expandir sus horizontes en los próximos siete días. Es un buen momento para explorar nuevos intereses y buscar aventuras

que estimulen su creatividad.

Capricornio: Durante la próxima semana, los capricornianos deben concentrarse en establecer metas realistas y trabajar con disciplina para alcanzarlas. La perseverancia y la paciencia serán clave en su éxito.

Acuario: Los acuarianos experimentarán cambios imprevistos que les llevarán a replantearse sus objetivos a corto plazo. Se recomienda mantener la mente abierta a nuevas posibilidades y adaptarse a las circunstancias cambiantes.

Piscis: Los piscianos estarán especialmente sensibles y creativos en los próximos siete días. Es un momento propicio para expresar sus emociones a través del arte y la comunicación, así como para fortalecer sus lazos afectivos con los demás.



VEN A CONOCER EL SABOR DE LA EXPERIENCIA

- Café Turco
- Té Turco
- Pastelería
- Gastronomía



Av. Ambrosio OHiggins 1216 - La Casona de Curacaví - Estacionamiento interior - Curacaví

Más Narbona y menos Craig, palabras para el bronce del presidente Boric

Por Luis Sagüés Garay

El primer mandatario en la inauguración de la planta de desalinización de aguas, de minera los Pelambres, en la región de Coquimbo. Dijo: "hay que ser más Narbona y Menos Craig".

Varias interpretaciones de distintos políticos cercanos al primer mandatario, han divagado sobre lo que este quiso decir. Por lo demás una frase para la pitonisa de Delfos.

Como el dicho de Boric, dejó muy desconcertados a los oyentes, que sugirieron innumerables interpretaciones, se recurrió a consultar la opinión de un robot de inteligencia artificial.

El robot a mi juicio, fue mucho más Narbona, cuando interpretó que era más Narbona, el que tenía una formación más prudente, conservadora y realista, respecto al que se deja llevar por las utopías, ideologismos sin reparar en lo que la evidencia empírica enseña. En ese sentido, decir "más Narbona, menos Craig" (dos políticos de un país vecino, el primero de una postura liberal más conservadora, el segundo progre revolucionario) indica, que el primer mandatario ha cambiado a una postura probadamente más cauta.

Aparentemente esto dice que el presidente estaría reparando en su error, de dejarse llevar por el canto de sirenas que engañan especialmente a los más jóvenes, incautos e ignorantes en el complejo arte de administrar una nación emergente.

Si esto es así, -aunque estoy dudoso- sería una muy buena noticia, porque haría esperar, una fuerte rectificación en el camino al despeñadero a que nos conduce este gobierno. Lo anterior se funda en las reiteradas veces que ha dicho querer sepultar el modelo político económico y social que ha dado a Chile los años más virtuosos de su historia, sacándolo del último lugar de América latina en los años 73, del siglo XX y poniéndolo en el primer lugar, en todos los índices de desarrollo y bienestar social, de los países de hispano américa.

Si fuese así y su expresión no solo tuviese la intención de impedir momentáneamente el desplome de la economía, sería una gran noticia. Pero al mismo tiempo, le acarrearía una tremenda decepción en el grupo de colaboradores políticos de izquierda más radical. Esto sin duda lo pone en una disyuntiva muy delicada, cambiar su programa por otro absolutamente contrario al mostrado hasta este momento. Ya se han escuchados llamados de seguidores comunistas a realizar movilizaciones "populares" para presionar al parlamento, y aprobar reformas que llevan precisamente en sentido contrario al que indican sus últimas palabras.

Las movilizaciones, de octubre 2019, buscaban socavar las bases de la institucionalidad democrática destituyendo a Piñera.

Es difícil predecir lo que ahora estas movilizaciones persiguen efectivamente.



Municipalidad de CURACAVÍ

OPERATIVO SOCIAL en terreno

Sábado 06 de abril
09:00 a 13:30 Horas

Ubicación
Patagüilla Interior
(Complejo Patagüilla)

Programas que atenderán al público:

- Centro de la Mujer • Oficina de Protección de los Derechos de la Infancia • Departamento Social • Registro Social de Hogares • Subsidios • Programa Adulto Mayor (Podología - Masoterapia) • Oficina Municipal de Intermediación Laboral • Organizaciones Comunitarias • CCR

@ f x www.municipalidadcuracavi.cl



CONCURSO REINA FIESTA DE LA CHICHA 2024

Municipalidad de CURACAVÍ

PLAZO INSCRIPCIÓN PRESENCIAL

- DESDE EL MARTES 02 AL 12 DE ABRIL HASTA LAS 14:00 HORAS
- DEBE PRESENTARSE EN LA OFICINA DE ORGANIZACIONES COMUNITARIAS DE LA I. MUNICIPALIDAD DE CURACAVÍ
- BASES EN SITIO WEB MUNICIPAL

MÁS INFORMACIÓN EN
TERRITORIALES@MUNICIPALIDADCURACAVI.CL
O COMUNIQUESE AL: 2 299 21 35

@ f x www.municipalidadcuracavi.cl



Revista Cultural Internacional
Curacavive

Lo bueno de compartir las buenas noticias

revista@curacavive.cl / www.curacavive.cl / +569 9668 1498



Ferre-Jardín
LA FERRETERÍA DE CURACAVÍ

**¡CALEFACTORES BOSCA,
SOPLADORAS, GENERADORES Y
MUCHO MÁS EN FERREJARDÍN!**



📍 AV. AMBROSIO O'HIGGINS 308, CURACAVÍ, RM

📱 @FERREJARDIN

☎️ +569 61678569

Alimentos para Mascotas



Perros
Gatos
Aves de Corral
Animales de Corral
Collares
Antiparásitos
Shampoo
Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744
Curacaví
☎️ +569 9918 8255
Tel: 22835 3380
📱 La Cazadora Pet



MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA



Ruta 68 Km 32,5 - Caleta Norte - Curacaví

**Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona
tienen un solo nombre...**



Doña
Isabel

Av. O'Higgins 2086, interior - Curacaví - +569 9324 3423
dulcesisabel.cvi@gmail.com

